
2020 SUN クラブ感謝祭「初春のつどい」アンケート回答 

１．いきいきＳＵＮクラブの感謝祭には今年で何回目ですか？ 

  ①はじめて（１６％）  

  ②３回以上（２２％） 

  ③５回以上（１９％） 

  ④ほぼ毎回参加している（４３％） 

 

２．次回も参加したいと思いますか？ 

  ①是非参加したい（７４％） 

  ②出演者による（２６％） 

  ③もう参加したくない（０％） 

 

 

 

３．いきいきＳＵＮクラブの会員になったきっかけを教えてください 

  ①友人に誘われて（４１％） 

  ②会員勧誘案内をみて面白そうだから（３３％） 

  ③その他（２６％） 

 

 

 

 

４．今回の内容について 

  Ａ コンサートの部 

  ①良かった（９６％）   

  ②まあまあ（４％） 

  ③つまらなかった（０％） 

 

 

  Ｂ 落語とトークショー 

  ①良かった（９３％） 

  ②まあまあ（７％） 

  ③つまらなかった（０％） 

 

 

 

 

 

 

 



５．開催時期において 

  ①これまで同様冬と夏が良い（４１％） 

  ②春と秋が良い（３５％） 

  ③特に希望はない（２４％） 

 

 

 

6・具体的にご記入いただける事がありましたらお願いいたします 

 ・とてもすばらしい演奏とダンスでした。 

アンコールの曲もすごくよかった。 

伊藤さんの声量のすごさに感激しました。 

 ・高齢になりますので歩きやすいほうがいい。 

  ジャズとクラッシックのコラボすばらしかった。ダンスも大変良かった。 

 ・今回初めての参加です。この機会を作ってくれた。安部さんに感謝です。 

 ・昭和の世代にもわかりやすくジャズいいなと思いました。 

  ダンスは華やかでインタビューもあり身近なものに感じました。 

  初めて風間杜夫さんの落語を聞きました。一芸にひいでるひとはうまいですね。楽しかったです。 

 ・毎回楽しみにしてます。バラエティーに富んで楽しめました。 

  心がすっきりしました。気分転換になりました。 

 ・次回 7 月 23 日（木）とのことですが、祝日（海の日）にあたり連休初日です。 

  開催日の変更を希望します。 

 ・前回より参加者が少ないような気がする。 

 ・風間杜夫の蒲田行進曲の放映時 27 歳。仙台の映画館で観ましたので大変懐かしい。 

  年代的にとてもマッチングした企画です。 

 ・成年後見制度、医療相談、認知症。人間関係等の講演を考えてほしい。 

 ・演歌歌手の歌もききたいですね。 

 ・今月のつどい最高。ピアノをはじめ各パートの楽器が生きていてハーモニーがよかった。 

  ジャズの良さが理解できた。 

 ・特にクラシックの踊りはよかったがルンバや肌のみえるのは×。  

 ・とても楽しい時間でした。見聞きするだけでなく一緒に楽しめるコーナーもあれば、もっと素晴ら

しい時間を過ごすことができたかと思います。 

 ・つどいは割と木曜が多くて、ほかの行事と重なりやすいので残念。 

  今日は第 4 でよかった。川のながれのように素敵でした。 

 ・とても楽しい感謝祭なのに観客者が少ないのがさみしい。 

 ・特にありません。 

  対談（アナ氏と風間氏）のマイクが効きすぎて、声がわれて聞きにくかった。（マイクの調整を） 

 ・コンサートの部、これまでの最高、若いころを思い出した。 

  ムード歌謡も懐かしく聴けるのではないだろうか。 

  休憩は 30 分長すぎる。15 分以内にすべきだ。 

 ・初めての参加でしたが、生バンドとトークショウ楽しませていただきました。 



  節の良い春と秋だと出席しやすいかと。  

 ・出演料のほかに花束などいらないと思う。経費かけすぎではないでしょうか。 

 ・開演前の間にバックグラウンド及び PR 等放送されてはいかがでしょうか。 

 ・風間杜夫さんのファンでしたので楽しみに行きました。 

 ・無料だと参加する方が多いと思うが高額だと難しい。日中の講演が多いのがいいのです。 

 ・今回のコンサートは特別最高でした。堪能しました。 

 ・風間さんのトークが共感できる所がいろいろあってとても楽しく聞けました。 

  同じ世代の方の生き方とか聞けて良かった。 

 ・ジャズとクラシックのコラボ両方楽しめました。やはり生ライブはよかった。 

 ・コンサート感動の連続。そしてダンス！スバらしい。 

  演技、華やか優雅。来てよかった。 

  動けなくなった自分、体がワクワク・ドキドキ。 

  今日のいきいき人生カンパイ。また来ます。楽しさうれしさいっぱい多くありました。 

 ・毎回楽しく参加するのが仲間と楽しみでお互い健康には・・・と元気でいたいと思います。 

 ・散歩コースで毎日通りますのでいつでも参加したいです。 

 ・移転のため仙石線で利用。特に PM4：00 終了だと帰り暗くなり・・・。尺少し前座が長いと思い

ます。できれば 15：00～15：30 に終了希望します。主婦は忙しい。 

 ・初春の楽しみなのでこれまでの時期で良い。 

 ・とても楽しかった。 

  初めての落語を聴くことができました。長い話、素晴らしかった。 

 ・Mr.ITO の声が素晴らしです。ブラボー。 

 ・今回はどんな企画が・・・と楽しみです。 

  風間杜夫さんの落語初めて聞きました。よかったです。 

 ・六花亭遊花さんの落語が聞きたい。仙台弁で面白いと思う。 

 ・大変楽しい一日でした。 

 ・盛りだくさんで十分楽しめました。 

 ・講演会の講師にぜひ鎌田實氏（前長野諏訪中央病院の院長医師「がんばらない」の著者をよんでい

ただきたい。「老いと生きがい」等貴重な話が聞けると思います。 

 ・ずいぶん色んなことをやっているなと思った。 

  まだ現役だけどチラシを見ながら悩んでいる。 

 ・夏の会の時、冷房がきつすぎて大変だった。室温調整願います。 

 ・会員が少なくなったとはいえ今回の少ないのにはびっくりしました。 

  今回は楽しいのにと思いました。今回はとても見がいがありました。 

 ・ジャズとクラシックのコラボいずれも素晴らしかったです。反面ゆっくり演奏聴きたかったです。 

 ・ジャズとクラシックのコラボ大変良かったです。 

 風間さんが落語を話すとは思わなかった。役者だけあって、さすが上手でした。（複数） 

 ・とてもとっても楽しくあっという間に終わってしまいました。 

また夏に来たいと思います。楽しみにしてます！ 

 ・せっかくの機会多くの方に参加いただけると良いですね。 

  すばらしい企画大変良かったです。お世話様でした。 



 ・もう少し若い人達のゲストも考えられては？ 

 ・社交ダンスは学園クラブ活動に大変参考になりました。うっとり拝見しました。 

 ・今回のコンサートはよかったが歌はいらない。ナツメロやってほしい。 

 ・気軽に聞ける著名人の講演いつも楽しみにしてます。 

聞いてみたい著名人・杉村太蔵氏、東国原英夫氏。  

 ・何年か前に佐藤ゆきえさんが民謡と歌がありました。また是非聴きたいです。（特に年齢的に聞く方

が良いと思います）  

 ・いきがい学園は何年すぎてもなつかしいし若さと夢があります。素敵な企画待ってます。  

 「集い」の休憩時間に大学の落研の学生に登場してもらうのも良いかと。 

  今日は素晴らしい企画ありがとうございました。 

 ・生演奏はいいですね。スタンダードメンバーで楽しめました。初のコラボすごくよかったです。落

語声にはりがあって上手！！風間さん色気があって素敵でした。大好きです。 

 ・落語とトーク、なかなか面白かったです。 

  杜夫氏の杜の都がよく似合うトークでした。 

 ・内容が充実してて良かったと思います。会場の空席がめだった様な気がします。又ダンスで１組の

ペアが全体にマッチしていなくて浮いていたような気がします。（衣装関係含む）素晴らしいステ

ージだったのでチョッピリ残念でした。他は最高でした。 

 ・ジャズは身にしみるように、理解できました。コードだけで自由に演奏とは驚きでした。 

 ・かつて講演していただいた宍戸錠さんが亡くなったこと残念無念。 

案：毒マムシ三太夫さんもおもしろいかな？ 

 ・コンサートのこのようなコラボを聴き見ることがなく素晴らしい企画である。他で見聴き出来ない

ような企画を次回もしてほしい。守屋アナはやはり会を盛り上げ適任者である。迫力があり今まで

の中で最もよかった。 

・可能な限り参加したいと思ってますので素晴らしい企画を期待してます。 

 ・「初春のつどい」ぜひ続けてください。 

 ・年 2 回の開催。本物の芸術鑑賞続けてほしい。 

 ・観客の中にはおしゃべりに来たのか、演奏時に私語が多い方がいらっしゃるので開演の前に演奏中

は私語をつつしむように放送していただけないでしょうか。 

 ・各パートの楽器演者の紹介をしていただきたかった。 

  今日はとても楽しく参加させていただきましたが名前の知れたおひとりの講演でも良いのでは。 

 ・社交ダンスに興味を持った。 

  若々しく踊りたいと思いました。色んな情報を発信してほしい。スポーツ観戦・芸能・ボランティ

ア・講演会等よろしくお願いします。 

 ・守屋周さん、冬は相撲の話もトークに入れてください。 

 

７・SUN クラブの活動についてご自由にご記入ください 

 ・バス旅行はもう少し回数増やしていただきたいと思います。季節を感じ楽しめるもの。 

・会費について、1 人加入と夫婦加入の会費差が大きすぎる。個人は 2 千円でも良いので   

  は。そうするともっと加入する人がふえるのでは。検討を要する。 

 ・社会福祉協議会がもっと町の広報とかに宣伝すべきではと思います。 



・充実のツアー期待してます。 

 ・前に参加した「わらび採り」とても楽しかったです。また企画してください。 

格安ツアーもとても良いです。 

 ・永年会員表彰をしては？（例 10 年.20 年.30 年等） 

 ・ツアー：こんなところが良かった。行ってみたいとのアンケートしてみたら？ 

  いつも良い所のツアー案内ですが。ツアー会社にないもので良いと思うのですが。 

 ・たまに日帰りの旅に参加させていただいてます。 

 ・いろいろの行事があり楽しみです。活動もたくさんあり胸がワクワクしております。 

 ・以前あったエルダーによる小旅行を復活出来たらいいと思うが。 

 ・バスツアーを増やしてほしい。 

 ・SUN クラブは今後とも行事には積極的に参加したいです。新たな企画を希望してます。 

 ・健康麻雀に興味あるのですが、クラブ活動の日程に継続して出席できないため入会を控えてました。

継続出席できないような場合の入会についてと、入会しなくても出席可能な日時の出席が可能なの

かについて伺いたい。回答は不要につき当方よりクラブ関係者に確認いたしますので。 

 ・SUN クラブの広報紙を興味深く見ています。 

 ・いつもクラブでの歌謡ショーや舞台等、割引されていて助かってます。是非今後も続けてください。 

 ・海外旅行の案内がもう少しあればと思います。 

  県社協と市社協の結びつき、つながりが全然感じられない。ぜひ関係性のある活動をしたい。 

 ・仙台が中心の活動内容となっているためクラブとして参加できるものがない。（複数） 

 ・もっとアクティブなもの：ウォーキング、ハイキング等も企画してほしい。 

 ・知人に入会したいものがいるが入会方法がわからない。PR 不足だと思う。県政だよりにチラシを

はさむ等。 

 ・毎回楽しい催しを企画して頂きありがとうございます。 

毎月会報を楽しみにしてます。 

日帰り旅行はなかなか当たりません。 

 ・同じ活動が長く続いているようで。最近生活習慣に対する注意的なこととか健康的な問 

題を考える人が多いので保健・介護。 

 ・出会いと前向きな話。 

 ・いつも皆さんがいろいろと活動していることに感謝しております。ありがとう。 

 ・NHK にどうぞ当たりますように。昨年は残念ながらハズレたので・・・。 

 ・企画がたくさんあり参加したいのですが、年齢のこともあり会員につどいが勢いっぱいです。今後

ともよろしくお願いします。 

 ・SUN クラブの存在を知らない方が多いと思います。今迄の催しもの等を記入したカタログを老人会

等に宣伝しては？ 

 ・ますます元気で生きていけるようこれからも楽しみにしたいと思います 

 ・２～３年前頃の活動を希望します。以前は参加者数が多かったですがこの頃はよい企画がないので

しょうか。 

 ・日帰りの旅は参加したいと思います。県知事公館の桜みたいけでなかなか当たらないです～。 

 ・一般の旅行観光業者と違う「おでかけ企画」もっとあると良いと思います。 

 ・春（桜）秋（紅葉）に日帰り旅行の計画はどうだろうか。 



 ・ボーリングをしてますが練習時間が長いのでゲームを３ゲームにしてほしいと思います。 

 ・毎回同じような行事しかないのでやめる人が多いような気がします。 

 ・2020 いきいき初春のつどいの広報に前歴の名称内容が掲載されると良いと思います。 

 ・小旅行の希望が多いようで抽選漏れがたまにありとってもざんねんに思う。（複数） 

 ・いつも仙台が中心になるので仕方がない事とは言え、他方からの参加者も多いと思われるのでお出

かけの時間も仙台より北・南事を配慮した時間または集合場所を一考願いたい。（複数） 

 ・よくわかりませんので活動の数を詳しく知りたいですね。人と人とのつながり大切ですね。 

 ・今 70 代後半ですが 50 代の頃ソフト粘土細工とアクリル画。麻雀とサンクラブはとても身近でし

た。いつの頃からか（多分震災後かな）参加してません。ダーツ等はいかがでしょうか。 

 ・活動楽しみに参加してます。誘った友人も入会して今回一緒に参加でき良かった。 

 ・孫をみているので参加できないのが残念。今日も途中で出なければならなく残念。 

 ・趣味が多いことは「生きがい」、人生 100 年時代において意欲（好奇心）をもつことが大事。 

 ・もう少し会員増えるといいな。  

 ・ボランティア活動で踊り、花植え、駅の掃除等行ってますがとても楽しくやってます。和を広げる

よう SUN クラブの活動にも参加できればと考えてます。 

 ・料理や健康についての勉強会や日帰り等の旅行を多くしてほしい。 

 ・活動が停滞気味の様に感じるのですが・・・。 

 ・夫婦で会員になってますがその家族が低料金で見られるようにしていただきたい。 

 ・会員増に努力してほしい。 

 ・新春のつどい等の開催の時は人員制限しないこと。だが、せっかく良い企画なのに入場者が少なく

なる。集めてクラブを宣伝したほうが効果大と思う。 

 ・昨年は麻雀大会の参加できましたが。回数を少し多くしてもらいたいと思います。 

行事が重なってしまい大変ですが数が多いと何とかやりくりしたいと思います。 

 ・最近の日帰りバスツアー企画は内容をもう少し魅力のあるものにしていただきたい。 

 ・スポーツダンス連盟系のダンス教室を開設してほしい。 

 ・福島方面・復興支援に日帰りツアーがあると良い。 

 ・サマーパーティーやクリスマスパーティー等シニアの楽しめる大人のパーティーがあるといいと思

います。 

 ・ぶどう狩り・梨狩りに行ってみたい。 

  抽選の結果期日を早めて。早くわかると良い。外れたら別のものを探しますので。 

 ・日帰り旅もっとコースがあると良いです。到着時間早すぎ～！です。 

  朝早く出発して３時に到着はつまんない。 

 ・気軽に参加できる案内がなくなってさみしいです。 

お料理がなくて残念です。企画していただければうれしいです。 

 ・様々な企画をありがとうございます。これからもシニア展も含め参加予定です。 

  コンサートも歌手の方も満足（客席もとても良いですね）。お仕事の関係で情報早めに知りたいで

す。 

 ・旅行等の定員をもう少し増やしてほしい。男の着物着付け（夏のゆかた・正月）の２回くらいあり

ましたら・・無理かな。 

 ・クラブのおかげでいい体験をさせていただいております。ありがとうございます。 


